

Grußadresse des Zentralkomitees zum Internationalen Frauentag

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands grüßt alle Frauen und Mädchen zum Internationalen Frauentag und übermittelt ihnen die herzlichsten Glückwünsche.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands dankt den Arbeiterinnen und Genossenschaftsbäuerinnen, der weiblichen Intelligenz, den Frauen in den staatlichen Einrichtungen und Institutionen sowie all denen, die auf allen Gebieten unseres Lebens täglich hervorragende Leistungen für die Stärkung und Festigung unserer Deutschen Demokratischen Republik vollbringen.

Der besondere Dank der Partei gilt jenen Frauen, die sich während der Frostperiode unermüdlich einsetzten und wahre Heldentaten vollbrachten. Sie haben in der Tat bewiesen, wie sich im Denken und Fühlen unserer Menschen die neuen sozialistischen Beziehungen des Füreinander und Miteinander immer stärker entwickeln.

Der Internationale Frauentag steht in diesem Jahr in unserer Republik im Zeichen des Kampfes um die Verwirklichung der Beschlüsse des VI. Parteitages. Mit dem Programm des Sozialismus, dem Programm des Volkes, wurde auch den Frauen und Mädchen der Weg in eine helle Zukunft gewiesen.

Die feste Gewißheit, mit der ökonomischen Stärkung unserer Deutschen Demokratischen Republik dem Frieden und der glücklichen Zukunft ihrer Kinder, der Gesellschaft und ihrem eigenen Wohlergehen zu dienen, befähigt Millionen Frauen und Mütter zu hervorragenden Leistungen. Ständig wächst die Zahl der Frauen, die in der Industrie und Landwirtschaft, im Verkehrs- und Gesundheitswesen, in den Schulen und im Handel, in den staatlichen und wissenschaftlichen Institutionen bewußt und einsatzbereit um gute Ergebnisse, um die sparsame Verwendung der Mittel, für eine hohe Qualität und damit für die Steigerung der Arbeitsproduktivität kämpfen.

Besonders im vergangenen Jahr haben sich viele Frauen und Mädchen, angepornt durch das Kommuniqué des Politbüros „Die Frau - der Frieden und